



Mi Universidad

línea del tiempo

Nombre del Alumno: Alejandra Pérez Álvarez

Nombre del tema: Desarrollo humano en México

Parcial: 2

Nombre de la Materia: Desarrollo humano

Nombre del profesor: Ana Silvia Lázaro Valencia

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre 6to

PRE-NATAL

Se considera etapa prenatal desde la concepción hasta el nacimiento. Los periodos son: periodo zótico, periodo embrionario y periodo fetal.



INFANCIA

Es la etapa comprendida desde el nacimiento hasta los 6 años, en este tiempo aparecen sus primeros reflejos, realiza movimientos espontáneos e indiferenciados, reacciones emocionales indiscriminadas de agitación y excitación



ADOLESCENCIA

El individuo no deja de ser un niño, pero todavía no ha alcanzado la madurez y el equilibrio propios de un adulto. Experimenta cambios psicológicos, y emocionales, y mayormente entra en controversia con los papás.



ADULTEZ

En esta etapa se empiezan a sufrir pérdidas de personas conocidas, de igual manera el adulto mayor empieza a realizar las actividades que no pudo hacer durante su adolescencia o adultez. De igual manera empiezan a desarrollar enfermedades como la hipertensión o diabetes.



14 DÍAS

1-9 meses

Nacimiento

6 años

6-12 años

14-19 años

20-65 años

65 años

¿?

FECUNDACIÓN

La fecundación ocurre aproximadamente en el día 14 del ciclo menstrual, cuando el óvulo maduro sale del ovario y llega a la trompa de Falopio, siempre y cuando en el acto sexual haya coito o eyaculación



0

NIÑEZ

Se sitúa entre los 6 y 12 años, corresponde al ingreso del niño a la escuela lo que significa que convivirá con niños de su misma edad, esto influye en su proceso de socialización. El aprendizaje estimulará sus funciones cognitivas como el razonamiento y la memoria



ADULTEZ

En esta etapa se obtiene plena madurez física e intelectual del individuo, estabilidad emocional y psicológica, y es la etapa en la que suele conformarse una familia.



MUERTE

El final de la vida, o su interrupción, o lo contrario a la vida, es algo inevitable, que los seres humanos tenemos en común con absolutamente todas las formas de vida, los seres humanos estamos conscientes de que, algún día, habremos de morir.

